

## 令和7年度 第2回 大阪市立堀川小学校 学校協議会 実施報告書

校園名 大阪市立堀川小学校  
校園長名 衣笠 博政

日 時	令和7年11月28日（金）10：00～11：00		
場 所	大阪市立堀川小学校 蛍雪ルーム		
出席者	委員など	盛岡 淑郎（会長） 久徳 健三（委員） 野村 剛（委員） 菅崎 晴雄（委員） 山下 雅也（委員） 山内 佐太郎（委員） 山田 由香里（委員） 高田 聖也（委員）	
	校園	衣笠 博政（校長） 岩崎 晋介（副校長） 中園 貴之（教頭） 青木 秀樹（教務主任）	
	区役所	井阪 悟（区役所）	
議題	<p>(1) 本校の教育活動について ・令和7年度運営に関する計画（中間評価）について ・令和7年度全国学力・学習状況調査について ・児童の様子について</p> <p>(2) その他</p>		
協議要旨	協議の結果		概要
	(1)	運営に関する計画（中間評価）や全国学力・学習状況調査の結果について説明を行い、了承を得た。	<ul style="list-style-type: none"><li>全国学力・学習状況調査の結果が、国語、算数、理科すべてにおいて全国平均を上回っていることはすばらしい。これまで指導力・学力向上に向けた様々な研修や取り組みを継続して実施してきた努力の賜物である。</li><li>見えない学力をいかにして育てるかについても検討してほしい。</li><li>不登校児童への対応を丁寧にしてほしい。</li></ul>
	(2)	意見交流を行った。	<ul style="list-style-type: none"><li>通学路が安全安心でなければいけない。</li><li>地震などの災害は、いつ起きるかわからない。地域の防災訓練が実施予定なので、防災訓練に子どもたちも参加してほしい。</li><li>あいさつや清掃、自主学習の取り組みから子どもたちの自主性が育ってきていると感じる。今後も、取り組みを継続して進めてほしい。</li><li>児童数が増加している中、先日実施したスポーツフェスティバルの運営が素晴らしい。子どもたちも一生懸命に取り組んでいて素晴らしい。</li><li>児童数が増加しているが、工夫しながら様々な行事や取り組みを行っていることが分かった。今後も子どもたちのために工夫しながら取り組みを継続して行ってほしい。</li><li>先日行われた子ども会秋祭りについて、多</li></ul>

		<p>くの子どもたちや保護者が参加した。ごみがほとんど落ちておらず、学校教育、家庭教育のすばらしさを感じた。</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・通学路や校内で子どもからあいさつをされ、気持ちが温かくなった。</li> <li>・通知表について、次にこんなことを頑張っていくというようなことがわかるようにしてほしい。</li> <li>・成長に合わせて生きてくる評定をしてほしい。</li> <li>・今後も、子どもたちの安全・安心のために地域も引き続き、見守り活動に取り組んでいきたい。</li> </ul>
協議資料		<ul style="list-style-type: none"> <li>・令和7年度 運営に関する計画中間評価</li> <li>・令和7年度 全国学力・学習状況調査結果</li> </ul>
備考		傍聴者[ 0 ]名